

前週例会（2月14日）レポート

会長報告

○足元の悪い中で苦勞様です。フランス料理ということで、たくさんの人々にお集まり頂きありがとうございました。又今日はバレンタインデーでありまして、私もチョコレートを頂きました。それと日曜日は、高松東ロータリークラブのスキーツアーを計画しており、まだ参加にも余裕がありますので、是非参加をお待ちしております。

幹事報告

○例会臨時変更のお知らせ

月 日	曜	クラブ名	例会場	→	月 日	曜	場 所	時間
2月17日	金	さぬきRC	ツインパルなお	→	2月17日	金	トस्ता白山	12:30
3月16日	金	さぬきRC	ツインパルなお	→	3月16日	金	定款第6条により休会	

※訂正

さぬきRCの3月30日(金)例会は「藤林亭」に変更、となっておりましたが通常例会場「ツインパルなお」での例会に戻ります。

移動例会「ボワ・エ・デュボン」



その他

○誕生日お祝い…坂井君

誰に話しても

すべらない雑学

プリンが3連パックで売られているのはなぜ？

カップ入りの「森永プリン」が初めて市販されたのは1971年のこと。当初は単体で売られだされたが、新発売から5年後の1976年、おなじみの3連パックが売られだされた。3個セットで発売されたのは、メーカーが「子供ふたりと母親ひとり」で食べることを想定したからだという。ただし、現在は、子供なし世帯が40%、ひとりっ子が29%であるにもかかわらず、依然として3連パックが並び続けている。最近では男性もプリンを食べるので、「子供ひとりと父母」でちょうどよいという説もある。

高松東ロータリークラブ 会長 佐野 年計 幹事 米田 敬